
McKenna, Neil 

De : Kim, Sabrina 

Date : Jeudi 7 mai 2020 10 h 36 

À : Stickney, Matt 

Objet : Autres alertes concernant l’EPI 

Le fait que nous allons bientôt atteindre le million de tests risque de soulever des questions au 

sujet du nombre de trousses de tests nous avons obtenues et du délai d’approbation par SC. La 

Dre Tam a déjà dit que nous voulions réaliser 60 000 tests par jour, mais cette semaine nous en 

avons effectué seulement entre 20 000 et 30 000. Je pense que c’est une question qui sera posée. 

De plus, les commentaires de la Dre Nemer sur les tests effectués au Québec feront 

probablement surface dans un contexte similaire à la question ci-dessus, mais Cam est déjà au 

courant de cela! 

Le nombre de tests effectués en Ontario est toujours faible. Le premier ministre Ford a 

rejeté le blâme sur le système et dit qu’il allait continuer à exercer de la pression. 

Mia Rabson continue de faire le suivi auprès d’AMC au sujet du tweet de l’ambassade de Chine. Elle 

est contrariée de ne pas avoir obtenu de réponse afin qu’on puisse lui poser des questions à ce 

sujet. Elle pourrait dire « J’ai posé cette question il y a X jours et je n’ai toujours pas reçu de 

réponse. J’aimerais savoir de quel genre d’arrangement il s’agit », ou quelque chose comme ça.  

Les pharmaciens ne reçoivent pas suffisamment de médicaments en raison d’une pénurie 

Selon l’Association canadienne des pharmaciens, les pénuries de médicaments obligent les 
pharmacies du pays à se débrouiller avec les quantités qu’ils reçoivent  au pied levé. 

L’association a lancé un premier avertissement au début de mars concernant le risque de 

pénuries, lorsque la COVID 19 a perturbé la chaîne d’approvisionnement des ingrédients et des 

médicaments en Chine. 

Le Canada compte fortement sur la Chine pour l’équipement de protection 

individuelle, tandis que la pénurie fait toujours rage à cause de la pandémie (CBC) 

La pandémie de coronavirus sévit depuis plus de deux mois. Les gouvernements fédéral et 

provinciaux prennent des mesures exceptionnelles pour fournir aux travailleurs de la santé de 

l’équipement de protection individuelle, allant même jusqu’à les laisser porter des masques 

dont la date d’expiration est dépassée .  

[…] 

En mars, Ottawa a émis un arrêté d’urgence afin de permettre l’importation et la vente au Canada 

de masques, d’écrans faciaux et de blouses de protection, même si ces produits ne sont pas 

conformes aux normes pré-COVID-19 de Santé Canada. 

Santé Canada n’a pas répondu aux questions de CBC News sur l’assouplissement des règles, mais 

selon l’arrêté, il doit s’agir de produits dont « la fabrication respecte des normes comparables ». 

Les États-Unis semblent avoir adopté une approche similaire. La Food and Drug Administration 

dit que pour la durée de la pandémie, elle autorisera l’importation de masques KN95, qui 

répondent aux normes chinoises. 

[…] 

Le président de l’Association médicale canadienne, le Dr Sandy Buchman, dit que ces mesures 

exceptionnelles sont une source d’anxiété chez certains médecins. 
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